

LS telcom AG verdoppelt Dividende Hauptversammlung der LS telcom AG in Lichtenau

12. März 2012
PI 2012-1

- ⊕ 12. ordentliche Hauptversammlung der LS telcom AG am 8. März 2012
- ⊕ Dividende verdoppelt
- ⊕ Umsatzschwelle von EUR 20 Mio. übertroffen
- ⊕ LS telcom setzt auf neue Hardware Produkte
- ⊕ Hauptversammlung entlastet Aufsichtsrat und Vorstand nahezu einstimmig

Lichtenau. Rund 80 Aktionäre und Gäste kamen am Donnerstag zur ordentlichen Hauptversammlung am Firmensitz der LS telcom AG in Lichtenau zusammen.

Pünktlich zum 20. Firmenjubiläum übertrifft die LS telcom AG die Umsatzschwelle von EUR 20 Mio. Vorstand sowie Aufsichtsrat vermittelten am Donnerstag anlässlich der Hauptversammlung Begeisterung über das Erreichte. Im letzten Geschäftsjahr hatte die LS telcom mit EUR 20,7 Mio. nicht nur einen neuen Umsatzrekord erreicht, sondern auch das Betriebsergebnis (EBIT) um 48 % auf EUR 2,33 Mio. gesteigert. Das Management ist zuversichtlich den Erfolgskurs weiterhin halten zu können. Zufriedenheit herrschte auch bei den Aktionären über den Dividendenvorschlag des Vorstands, die Dividende gegenüber dem Vorjahr zu verdoppeln und EUR 0,10 je Aktie auszuschütten.

Die LS telcom AG besitzt ein bequemes Liquiditätspolster von EUR 7,8 Mio. zum 31.12.2011; der Vorstand stellte jedoch klar, dass mit diesem Cashbestand umsichtig umgegangen werden muss, um einerseits finanziell

von Banken unabhängig die aktuellen Großprojekte zu finanzieren und auch die weitere Geschäftsentwicklung voranzutreiben.

Unternehmensintern wurden im vergangenen Geschäftsjahr bereits mit der Gründung einer Tochtergesellschaft in den USA die Weichen gestellt, den US-Amerikanischen Markt zu erobern. Einen ersten Auftrag des US-Amerikanischen Militärs konnte der Konzern bereits verbuchen.

Bisher kennt man den Funknetzspezialisten aus Lichtenau als reinen Softwarehersteller und Dienstleister für Regulierungsbehörden und Funknetzbetreiber weltweit.

In seiner Präsentation stellte Vorstandssprecher Dr. Manfred Lebherz den neuen, in den letzten beiden Jahren aufgebauten Geschäftsbereich vor, in dem die LS telcom verstärkt auf messtechnische Hardwarelösungen setzen und diese geschickt mit ihrer Software verbinden. Messfahrzeuge und intelligente Sensoren zur Messung der Frequenznutzung erweitern die bisherige Produktpalette und beschenken dem badischen Hightech-Unternehmen bereits seit dem vergangenen Geschäftsjahr ordentliche Umsatzerlöse. „Diese neuen Produkte stellen für unsere bestehenden Kunden interessante und logische Ergänzungen des bisherigen Portfolios dar.“, versicherte Lebherz in seiner Rede und sieht insgesamt vielversprechende Wachstumschancen für die nächsten Geschäftsjahre.

Wie vor allem die Generaldebatte zeigte, sind die Aktionäre ebenfalls sehr zufrieden mit der Entwicklung des Unternehmens und blicken positiv in die Zukunft. Diese Stimmung spiegelte sich auch in der Entlastung des Vorstands wider, welche einstimmig beschlossen wurde. Des Weiteren wurden die übrigen Tagesordnungspunkte alle mit großer Mehrheit angenommen.

Zum LS telcom Konzern

Der LS telcom Konzern ist ein international führendes Software- und Dienstleistungsunternehmen im Bereich Telekommunikation und Spektrum Management. Als Anbieter von Systemlösungen und kompetenter Berater arbeitet LS telcom hauptsächlich für Regulierungsbehörden und Funknetzbetreiber. Für die rund 140 Mitarbeiter gehören damit Umstellungen auf digitalen Polizeifunk genauso zum Geschäft wie die Realisierung von Mobile TV, dem mobilen Fernsehen per Handy.

Das 1992 gegründete Unternehmen hat seinen Sitz im badischen Lichtenau. Weltweit ist es mit Tochtergesellschaften in USA, Kanada, Südafrika und Frankreich sowie Büros in Ungarn, China und im Oman präsent. Seit 2001 ist LS telcom als Aktiengesellschaft an den deutschen Wertpapierbörsen notiert. Noch heute stehen dem Konzern die Gründer vor.

Mehr Informationen unter www.LStelcom.com

ANLAGE



Bildunterschrift: Vorstandssprecher Dr. Manfred Leber berichtet anlässlich des 20. Firmenjubiläums über die Anfänge der LS telcom AG.

Bildverwendung bitte unter folgender Quellenangabe: Bild: LS telcom AG



Bildunterschrift: Der Vorstand der LS telcom AG bei der Beantwortung der Fragen während der Generaldebatte. Im Bild: von links: Aufsichtsratsvorsitzender Dr. Winfried Holtermüller, Vorstand Dr. Manfred Leberherz (Sprecher), Dr. Georg Schöne und Roland Götz.

Bildverwendung bitte unter folgender Quellenangabe: Bild: LS telcom AG